

Neuerode: Chor macht Sommerpause

Die Proben starten wieder am 3. August

Nach einem erfolgreichen ersten Halbjahr, mit tollen Auftritten und lustig lockeren Probeabenden, verabschiedet sich der Neueröder Chor in die Sommerpause. Der Abschluss der Saison war die Musikalische Vesper in der Marktkirche Eschwege.

Mit einem Sommerfest von aktiven und passiven Mitgliedern sowie der Flötengruppe Jestädt und Gastsängern, die den Chor für ein Lutherprojekt unterstützt haben, verbrachten alle einen schönen Abend bei sommerlichen Temperaturen. Die Vorsitzen-

de Sylvia Stranz, erwähnte in ihrer Begrüßung noch einmal, wie schön es doch sei, durch ein Projektchor tolle Menschen und Sänger näher kennenzulernen. Es sollten sich viele mehr wagen, einen Schritt auf die Chöre zuzugehen: „Wie hat Luther gesagt: Wer singt betet doppelt! Und das kann nie verkehrt sein.“

Die erste Chorprobe nach der Sommerpause beginnt am Donnerstag, 3. August, um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Neuerode. Der Vorstand wünscht allen eine schöne Zeit, und ein gesundes Wiedersehen.



Musikalische Vesper in der Eschweger Marktkirche St. Dionys: Der Projektchor Meinhard, bestehend aus dem Gemischten Chor Neuerode und zusätzlichen Sängerinnen und Sängern aus der Gemeinde Meinhard, die sich für das Luther-Projekt zusammengefunden haben, sowie die Flötengruppe Meinhard.

Foto: privat